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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成３０年４月１８日 １９時００分 ～ ２０時３０分 

開催場所 加茂公民館 

出席議員 

（班長） 山条忠文  

（司会） 植原泰 （説明）楠井常夫 （記録）鳥飼年幸 

（班員） 松成国宏，大前寛乗 

（副議長）斉藤義明 

参加市民数         １８人（男性１３人，女性５人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶 

・出席議員紹介 

・予算の概要及び新規主要事業・審議内容の概要 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶 

質疑応答 

〈質疑〉 空家等実態調査について，Ｅランクはどういった程度のもの

が該当するのか。 

〈回答〉 Ｅランクというのは，建物全体に危険な損傷が激しく，倒壊

の危険性が考えられるものである。これが 34件。Ｄランクが，建物全

体に危険な損傷が認められ，放置すれば，倒壊の危険性が高まると考

えられるものである。Ｃランクは部分的に危険な損傷が認められるも

ので，Ｂランクは危険な損傷は認められないもの，Ａランクは目立っ

た損傷は認められないという５段階に分けられている。 加茂地区に

おいてＥランクはない。Ｄランクが 1件。Ｃランクは 9件。Ｂランク

は 13件。Ａランクは 40件である。 

〈質疑〉 空家等の所有者の特定は行っているのか。 

〈回答〉 現在行っている。特定したのちには文書により注意喚起を促

している。 

〈質疑〉 子どもがいるので，Ｅランクの家の所在を教えてほしい。 

〈回答〉 教えることはできないが，加茂地区においてはＥランクはな

い。 

〈質疑〉 物置や倉庫でも危険なものがたくさんある。住宅のみを対象

とするのではなく，倉庫等も対象としてほしい。ブロック塀が崩れか

かっている空き家もある。 

〈回答〉 調査対象をどこまでとしているかは後日回答させていただく。 
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〈質疑〉 人口が減少すると税収も減少すると思うが，どう考えている

のか。 

〈回答〉 本市は従来より出産祝金や新婚世帯家賃補助を行っており，

今年度からは紙おむつ支給事業を開始し，子育て支援を充実させてい

る。しかし，支援が充実しても若い人が来ないと意味がないので，魅

力のあるまちづくりをして，若い人に来てもらえるようにすることが

今後の課題であり検討事項である。 

 


